

6年 租税教室

1月15日(水)～

6年生が、「租税教室」を行いました。講師の先生は、野田市役所収税課の方2人です。

税金にはどのような種類があるか、税金は何に使われているかなどを、勉強しました。税に関するビデオや1億円(偽1万円札)の入ったケースなども見せてもらいました。



私たちが納めた税は、教育費、公共事業費、警察・消防費、ごみ処理費、医療費など、身近なところでたくさん使われており、税を納めないと、多くの人が困ってしまうということを学習しました。

子どもたち自身も、間接税という形で税を納めているということにも気づきました。

ここで、税金に関する○×クイズを

Q1 みんなが使っている教科書は、家の人が学校にお金をはらって買っている。()

Q2 お店で買ったゲームソフトのお金には税金が入っている。()

Q3 1億円の重さは、1万円札でそろえると約1キログラムである。()

答 Q1 × みんなの使っている教科書の代金は、税金から支払われているので、無料で配られています。

Q2 ○ 代金に5%の消費税を加えて支払っていますね。4月から消費税が8%になりますね。

Q3 × 6年生は実際に見たのですが、約10キログラムあります。

ちなみに全部1円玉だったら？1円玉は1グラムなので全部で100トン。4トントラックの約25台分にあたります。